

ABSTRAK

Skripsi ini membahas alih kode yang digunakan oleh pembawa acara dalam program acara hiburan “*Gaul Bareng Bule*”. Penelitian ini fokus pada tipe dan fungsi alih kode dimana alih kode terjadi antara dua bahasa yang berbeda, yaitu bahasa Indonesia dan bahasa Inggris. Penulis menganalisis tipe – tipe dan fungsi alih kode serta alasan yang mempengaruhi pembicara beralih kode dalam program tersebut. Data diperoleh dengan cara mengunduh acara tv tersebut dari youtube. Penelitian yang dilakukan menggunakan metode yang dikemukakan oleh Sudaryanto, yaitu pengumpulan data dengan metode simak bebas libat cakap dan teknik catat, selain itu analisis data dengan menggunakan metode padan pragmatik dan mengaplikasikan teori Gumperz (1982), kemudian dalam tahap akhir merupakan tahap penyajian hasil analisis yang menggunakan metode formal dan informal.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan tipe – tipe dan fungsi alih kode yang terdapat dalam program acara hiburan “*Gaul Bareng Bule*” dengan menggunakan teori Blom dan Gumperz (1982). Dari hasil analisis ditemukan 2 tipe dari alih kode dalam program *Gaul Bareng Bule*” yaitu alih kode situasional sebanyak 10 data dan diikuti oleh alih kode metaforis sebanyak 5 data, selain itu terdapat 4 fungsi alih kode yang ditemukan diantaranya spesifikasi lawan bicara *adresse specification* sebanyak 10 data, pengulangan kembali makna dalam suatu pesan *reiteration* sebanyak 3 data, interjeksi *interjection* sebanyak 1 data dan penjelas pesan *message qualification* sebanyak 1 data. Dari data yang ditemukan tipe alih kode situasional menjadi bagian yang dominan karena alih kode yang terjadi pada pembawa acara tidak menambahkan makna atau arti lain ketika percakapan dengan bintang tamu sedang berlangsung, alih kode situasional ini terjadi hanya pada saat berubahnya situasi dan peserta. Sedangkan dalam fungsi alih kode ditemukan bahwa lawan bicara *adresse specification* menjadi bagian yang paling dominan disebabkan karena pembawa acara seringkali menyampaikan pesan kepada bintang tamu baik untuk individu maupun kelompok.

Kata Kunci: Alih Kode, Gaul Bareng Bule